
 

VA Gudehus berichtet über die Ergebnisse der Planungsgruppe zur Aufwertung des Skateplatzes 

„Hohe Gast“ und führt diese aus. Bezüglich der in den Osterferien gemeinsam gestrichenen Hütte 

teilt sie mit, dass von den teilnehmenden Jugendlichen die Rückmeldung gekommen ist, dass hier 

schon wieder frische Graffitis aufgesprüht wurden. 

 

RM Striegl schlägt vor, um den Jugendlichen ein Zeichen zu senden, bereits in diesem Jahr die 

kleineren Arbeiten/Wünsche in Auftrag zu geben.  

 

 

Die Ausschussmitglieder diskutieren über die vorgeschlagenen Modernisierungs-

/Instandsetzungsvorschläge des Skateplatzes. Sie sind sich darüber einig, dass diverse Möglichkeiten 

der Förderung zur Modernisierung/Instandsetzung des Skateplatzes ausgelotet werden sollen. 

 

Bezüglich der Kosten verweist StD Müller darauf, dass auch die Jugendtreffs noch saniert werden 

müssen und es sich bei den Skatern um eine begrenzte Anzahl an Jugendlichen handelt. 

 

 


